

# Europa propone regular mercado mundial del café

Londres, junio 2 (AP). Varios países europeos importadores que asisten aquí a las conversaciones de la Organización Internacional del Café (OIC) han propuesto cambios considerables en las regulaciones del mercado de ese producto, dijeron hoy dele-

gados a la reunión que se realiza aquí.

Alrededor de 60 países importadores y exportadores están sosteniendo aquí conversaciones sobre el futuro del actual acuerdo para la estabilización de los precios, que expirará el próximo año.

Suiza sugirió que el nuevo acuerdo fije un mercado único controlado para el café y su propuesta fue apoyada por Alemania Occidental, dijo el delegado del gobierno de Bonn, Hugo Roerig.

Gran Bretaña también apoyó la idea de un "mercado único, y que todos los países paguen los precios de ese mercado", dijo uno de los delegados británicos.

—Pasa a la página 39—



**NUEVOS EXAMENES.** Washington, junio 2 (AP-Cablefoto). El presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, acompañado por su esposa, Inés, izquierda y su hijo, Alejandro, derecha, llega esta mañana al Hospital Militar Walter Reed para nuevos exámenes médicos. Informes no confirmados dicen que Duarte sufre de cáncer del estómago.

## Srio. de ONU optimista tras la cumbre EU-URSS

Nueva York, Junio 2 (DPA). El secretario general de las Naciones Unidas (ONU), Javier Pérez de Cuéllar, y el presidente de la Asamblea General de esta organización, Peter Florin (Alemania Oriental), coincidieron hoy en que la reciente cumbre celebrada en Moscú entre el

presidente norteamericano Ronald Reagan y el líder soviético Mikhail Gorbachev, significó un paso importante en el desarrollo de las relaciones entre Estados Unidos y la Unión Soviética.

Pérez se manifestó muy satisfecho de que la cumbre había significa-

—Pasa a la página 39—

## Desbaratan plan en España para ultimar a Pdte. Barco

Madrid, junio 2 (UPI). La policía local desbarató un complot urdido por bandas de narcotraficantes para asesinar al presidente de Colombia, Virgilio Barco, durante su visita de esta semana a España, informó hoy una agencia de noticias.

Citando fuentes policiales, la agencia priva-

da Europe Press dijo que luego de ser informada por la policía de Colombia las autoridades españolas incrementaron la seguridad y modificaron el itinerario de Barco, muchos días antes de su llegada a este país el lunes.

En su visita oficial de

—Pasa a la página 19—

## Gobierno ecuatoriano deja sin efecto estado emergencia

Quito, Junio 2 (AP). El gobierno ecuatoriano dejó sin efecto el Estado de Emergencia que implantó en la víspera de la huelga general cumplida por el Frente Unitario de Trabajadores, en demanda de mejoras salariales.

Un comunicado oficial

dijo que la medida de excepción se levantó anoche, 24 horas después de su implantación, por considerar superada la contingencia de la huelga de ayer, ante "la eficiente actuación de las Fuerzas Armadas y la policía, así como el de-

—Pasa a la página 42—



**RECIBE A LOS REAGAN.** Londres, Junio 2 (AP-Cablefoto). La Reina Isabel II, da la bienvenida hoy al presidente Ronald Reagan y a su esposa Nancy, en el Palacio de Buckingham, a donde asistieron a tomar el té. Luego, Reagan se reunió con la primer ministro de Gran Bretaña, Margaret Thatcher.

## Millones de colombianos piden libertad de político

Bogotá, Junio 2 (AP). Millones de colombianos agitaron hoy banderas nacionales y pañuelos blancos; hicieron sonar pitos, sirenas y entonaron el Himno Nacional en una jornada nacional de protesta por el secuestro del ex candidato presidencial Alvaro Gómez Hurtado y la oleada

de violencia que sacude al país.

La demostración se

—Pasa a la página 76—

## Pdte. Reagan retorna hoy al caso: crisis panameña

Washington, junio 2 (AP). El presidente Ronald Reagan retornará mañana al persistente problema de la situación en Panamá, tras haber negociado con el dirigente soviético Mikhail Gorbachev algunos de los más delicados problemas del equilibrio en el poderío nuclear de las dos superpotencias.

"El gobierno norteamericano parece estar en medio de una confusión sobre cuál debe ser

el próximo paso (respecto a Panamá)", dice hoy el diario The Washington Post.

El secretario de Estado George P. Shultz ha dicho públicamente que se tratará de movilizar la asistencia de América Latina, y algunos funcionarios de esa Secretaría se expresaron en favor de una gestión mediadora del ex presidente venezolano Carlos Andrés Pérez, y del presidente

—Pasa a la página 42—

## Emisoras nicaragüenses denuncian nuevos cierres

Managua, Junio 2 (DPA). Diversos medios de prensa radial independientes de Managua denunciaron el cierre dispuesto por el gobierno sandinista de dos programas informativos de "Radio Católica" y "Radio Corporación" por 8 y 10 días respectivamente.

El noticiero "Iglesia" de "Radio Católica" fue cerrado por tercera vez anoche por la dirección de medios de comunicación del Ministerio del Interior por haber difun-

dido un comunicado de la "Resistencia Nicaragüense" que afirmaba que "Alfa Lima", un líder rebelde, había sido secuestrado por las tropas sandinistas y no abandonó la lucha para acogerse a la amnistía.

El noticiero difundió en dos oportunidades el comunicado, que fue leído por un vocero de los "contras" por vía telefónica. También el noticiero "6 en punto" de "Radio Corporación" divul-

—Pasa a la página 23—



**HACIA LONDRES.** Moscú, Junio 2 (AP-Cablefoto). El presidente de la Unión Soviética, Andrei Gromyko, izquierda, acompaña al presidente Ronald Reagan, al pasar revista de

tropas aquí, antes de partir con destino a Londres. En la capital inglesa, el mandatario norteamericano se reunirá con el ministro británico, Margaret Thatcher, y luego regresará a su país.

# Gran recibimiento a Reagan en Londres

Londres, Junio 2 (AP). Gran Bretaña no escatimó lujos hoy para dar una bienvenida por todo lo alto al presidente Ronald Reagan a su regreso de la conferencia cumbre de Moscú con el dirigente soviético Mikhail Gorbachev.

Esta es probablemente la última visita que realiza Reagan a Londres

como Presidente de Estados Unidos, ya que deberá abandonar ese cargo en enero próximo.

Tratando de mantener un programa menos agitado que el de los días pasados en Moscú durante la cumbre, Reagan tomó el té con la Reina Isabel II, en el Palacio de Buckingham antes

—Pasa a la página 39—